

Intervención de la diputada Gladys Cortés Genchi, con motivo al Día Internacional del Trabajo Doméstico.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gladys Cortés Genchi, para intervenir sobre el mismo tema, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Gladys Cortés Genchi:

Muy buenas tardes a todas y todos.

Con su permiso diputado presidente de la Mesa Directiva

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

Medios de Comunicación, que hoy nos acompañan

En el Marco del día Internacional del Trabajo Doméstico, hoy nos invitan a

reflexionar sobre el valor y la dignidad de millones de mujeres y de hombres que realizan labores esenciales en nuestros hogares y en nuestra comunidad, tarea que muchas veces pasa desapercibida y que no recibe el reconocimiento ni la protección que merece.

Hoy debemos desde esta Tribuna reconocer a esas mujeres que han luchado desde décadas, desde años, hoy aquí en Guerrero, en Chilpancingo tenemos una asociación, un grupo de mujeres que han luchado.

María que es la que dirige este gran movimiento y se le ha reconocido por las mujeres que han trabajado atrás de la escoba y atrás del mechudo.

En el Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo hemos observado que ha habido avances significativos en materia laboral, social para reconocer y dignificar este trabajo.

El trabajo doméstico, programas sociales que hoy ya han sido incluidas, las políticas laborales han comenzado a sentirse en esas masas importantes en nuestro país

Acceder a derechos históricos que antes no podíamos levantar la voz porque solamente éramos simples sirvientas, sin embargo no podemos conformarnos con ser simples trabajadores domésticos, enfrentar retos a la inconformidad laboral y la falta de acceso pleno a la protección, jornadas excesivas, remuneraciones insuficientes, y en nuestra posibilidad como legisladoras y legisladores, yo los invito a que luchemos a que no claudiquemos, a que respaldemos a estas mujeres y a estos hombres en este país.

Hoy desde esta Tribuna hago un llamado a que la protección no llegue tarde, a que la protección sea rápida y visible y no seguir siendo invisibilizadas, mi gran reconocimiento busquemos el bienestar social, desde esta Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado

Es cuanto